

TOP 10

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Rheingönheim	11.09.2019	öffentlich

**Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion
Geschwindigkeit auf der Kreisstraße K7 um das Neubaugebiet "Neubruch"**

Vorlage Nr.: 20190273

CDU Ortsbeiratsfraktion Rheingönheim

Anfrage an die Stadtverwaltung Ludwigshafen bezüglich der zulässigen Geschwindigkeit auf der Kreisstrasse K7 um das Neubaugebiet „Neubruch“

Rasende Autos auf der K 7 sind den Bürgerinnen und Bürgern ein Dorn im Auge!

Die Kreisstrasse K7 entlang des Wohngebietes „Neubruch“ bietet Rasern zunehmend gute Möglichkeiten, die Leistungen ihrer Motoren auszureizen. Problematisch sind dabei allerdings die beiden Einmündungen in das Neubaugebiet, die Käthe-Kollwitz-Allee und die Marie-Juchacz-Allee. Das morgendliche Einreihen in den fließenden Verkehr in Richtung Ludwigshafen wird ständig zum Wagnis, da mit erhöhter Geschwindigkeit ohne Rücksichtnahme auf Einbiegende gefahren wird.

Unsere Fraktion fragt daher an, ob eine generelle Reduzierung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit auf Tempo 50 km/h eingeführt werden kann?

Wenn nicht, bitten wir um eine plausible Begründung und ausführliche Prüfung des Sachverhaltes!

In verschiedenen Teilbereichen entlang des Landschaftsschutzgebietes Rehbachtal, außerhalb des Neubaugebietes, also im überörtlichen Straßennetz wird Tempo 50 km/h bereits verordnet.

Mit freundlichen Grüßen

Joachim H. Zell
Sprecher der CDU-Ortsbeiratsfraktion